

# CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

✿ Un empate, un punto. Una victoria dos. Así fué como en Inglés «perdimos» un punto.

✿ En el segundo tiempo y con el sol de cara, Busquets fue a pedir para Galcerán la gorra del portero anglesense Y éste, muy amable, le entregó dos. Una, la real y la otra simbólica.

✿ Al llegar al descanso, un Vicente, un Pedro y un Peret, los tres guixolenses por más señas, acortaron el camino de los vestuarios, atravesando el campo en diagonal. Los propietarios les obsequiaron con una pita más que regular y la benemérita les dijo algo al oído cuando llegaron a la meta. ¿Es que no sabennuestros amigos que hay «distancias» que deben guardarse siempre.

✿ Al finalizar el encuentro, sabemos y nos consta que se mandó desde Inglés a nuestro Presidente, una postal, con sello urgente, comunicándole el resultado de la primera parte. Así se lo comunicamos en el supuesto, nada imposible, de que no la haya recibido todavía.

✿ Caritg, no contento con haber lesionado a Fornells en la primera etapa, le zancadilleó en la segunda, cuando después de ser burlado por nuestro extremo, se disponía éste a chutar a gol. Y lo más gracioso fué que esta vez Rigau no protestó ¿Y por qué, diran ustedes, tenía que protestar Rigau, si ya su congénere había metido la pata?

✿ Sabemos de muy buena fuente que el árbitro, señor Gomez, ha cursado instancia solicitando su nuevo ingreso en la Academia de Bellas Artes donde se forman los del pito. Sería muy plausible que repasara el capítulo de faltas, donde se prescribe que debe sancionarse al «caedor» y no al caído.

✿ El Palamós nos demostró una vez más su poca simpatía al dejarse igualar por el San Celoni. ¿O es que el «atómico» surtió sus efectos, destruyendo los átomos de sus defensas?

✿ La Junta del Guixols se ha sometido a régimen de trabajo intensivo, a lo menos por lo tocante al verbo fichar. Por ello es muy posible que, dentro poco, no sea ya Estrada, la última novedad.

# CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 29 ENERO 1948

## Un sordinazo sin desperdicio

Así como CHUT tiene su *Chutando*, con el que intentamos distraer a nuestros lectores, Gol, el popular semanario blandense, tiene su *con sordina* para general regocijo de quienquiera que lo lea

Y como no somos de los que decimos que dicen que nos dijeron vamos a reproducir textualmente con todo su garbo original, los principales fragmentos de dicha *escribanía*:

«En distintas ocasiones, el viento enfurecido se llevó árboles, cobertizos e incluso, puntos. — Precisamente en nuestro campo, no ha mucho, el viento se le lleve dos puntos al Guixols» Con solo tener nuestros originales registrados, esta vez pagaban al contado los derechos de autor!

«Y nos dicen, como si fuese algo nuevo, que el Blanes tiene una delantera para no seguir adelante» Se lo decimos y ahora lo repetimos. Y de insistir, se lo diremos una, dos, tres y cuantas veces en derecho sea menester. ¿O es que prefieren con música? «Esto será nuevo en San Felíu, pero aquí es viejísimo» ¿Pues para qué tanto jaleo?

«Aunque, tomadas las cosas friamente, se trata de dos equipos que no pueden, con lógica, mal hablarse mutuamente al cotejar valores: Guixols 25 puntos — Blanes 24 puntos» Y sonó la flauta por casualidad, aunque claro parcialmente, ya que según la regla aritmética de 40 a 57 va una diferencia de 17 goles. Porqué hablamos de goles y no de puntos ¿O es que no se acuerdan que a éstos se los llevó el viento?

«En San Felíu comentan el caso de que el guardameta Galcerán fuese obsequiado con un coliflor al final del encuentro» Lo censuramos, que no es lo mismo «¿Qué hay de malo en ello?» Nada ¡vols callar! ¿Que le parece al «sordinero» si cualquier día, como es muy posible, le regalan un tomate? «No coticen el valor de un coliflor» Pues, visto el precio de ciertas especies, fué lo único que cotizamos. «Vean lo que en si vale la galantería de obsequiar al adversario. — Deportivo, muy deportivo y original» ¿Y los otros «originales» donde fueron a parar? Sí, hombre sí, no haga usted el despistado! Nos referimos a aquellos que tenían preparados, tan seguros como estaban de sacarse la espina.

«Y siempre mejor y más edificante que las burlas y escarnios de que se hizo objeto a cierto equipo por el hecho de que en circunstancias anormales, perdió un encuentro por 4-0, en campo contrario y ante un público apasionado» Como es muy posible que nuestros lectores ignoraran de que se trata, vamos a aclararles así la cosa: El cierto equipo de las circunstancias anormales fué el Blanes. El campo contrario, debió ser el nuestro a tenor de la paliza propinada. Las burlas y escarnios a la dignidad social que se merece la caja de nuestro Club, las infirió aquel señor que, al pie de la taquilla, iba librando y extendiendo recibos da socio a todos los importados Y por lo tocante al público apasionado... ¿quien no recuerda el chirriar de los quinientos cornetines?

Y ahí va la última: «Aunque nosotros preferimos ganar por uno a perder por cuatro» No, señor! Ustedes hubieran preferido perder por uno y ganar por cuatro, que no es lo mismo.